

Appel à candidature – Église de la Bonne Nouvelle de Strasbourg



L'église de la Bonne Nouvelle de Strasbourg a été fondée au sortir de la guerre, il y a un peu plus de 70 ans. Toutes les générations s'y côtoient, avec toutefois une représentation plus marquée des aînés.

Nous sommes environ 200 membres, aux origines diverses. Depuis quelques années, un nombre significatif de personnes d'origine étrangère, notamment des migrants, se sont ajoutées à la communauté.

Notre vision est de **grandir en maturité** comme en **nombre**. Dans cette perspective, nous souhaitons notamment **redynamiser les différentes activités de jeunesse** de l'église ; des plus jeunes jusqu'aux étudiants, très nombreux à Strasbourg. Par ailleurs, nous voulons aussi encourager

dans leur progression spirituelle **nos séniors**, des chrétiens fidèles souvent présents depuis de nombreuses années dans l'assemblée.

Appartenant au courant des assemblées de frères (CAEF), la **direction collégiale** est l'une des principales caractéristiques de notre fonctionnement, de même qu'un **ancrage fort dans la Parole de Dieu**. Cela étant, notre assemblée aspire également à un certain **rafraîchissement spirituel**. Confrontée à de nouveaux défis éthiques et spirituels qui l'entourent, l'église cherche à **discerner la volonté de Dieu et affermir ses fondements bibliques**.

Afin de rendre concrètes nos aspirations et notre vision, nous cherchons **un pasteur pour un poste à plein temps**. Celui-ci **travaillera collégalement** avec les anciens et sera en contact avec les diacres et les autres responsables de l'église. Il saura **comprendre les enjeux de notre communauté**, porter sa vision et ses propositions, tout **en les enrichissant**.

Il œuvrera à la **dynamique communautaire**. **L'accompagnement pastoral, l'enseignement et le développement de l'église** feront partie de ses principales attributions.

Cela étant, sa personnalité et ses dons lui permettront d'étoffer l'un ou l'autre de ces aspects.

Le poste est à pourvoir pour la rentrée de septembre 2020. La rémunération sera déterminée à partir des grilles de salaire de l'enseignement secondaire et des propositions des CAEF.

Toute candidature est à adresser (avec CV) au Conseil des Anciens.

La Bonne Nouvelle de Strasbourg
2 rue des Magasins, 67000 STRASBOURG.